
UFFICIO SEGRETERIA

OGGETTO : Atti preliminari della seduta. Nomina scrutatori. Lettura ed approvazione dei 
verbali della seduta precedente. Eventuali comunicazioni del Presidente su fatti e circostanze 
che possano interessare il Consiglio Comunale.

L’anno duemilaquindici il giorno ventidue del mese di dicembre con avvisi scritti e regolarmente 
notificati è stato convocato per le ore 19,30 il Consiglio comunale in prima convocazione in seduta 
ordinaria e pubblica.
Assume la presidenza la dott.ssa Santa Trombadore, partecipa e redige il presente verbale il 
Segretario Generale, dott. Sebastiano Grande, assistito dalle sig.re Angelico e Amenta (Ufficio di 
Segreteria).
Il Presidente alle ore 19,45 invita il Segretario a procedere all’appello nominale. Risultano 
presenti n. 15 consiglieri.
Il Presidente, constatato che il numero dei presenti è legale, dichiara aperta la seduta.
Quindi propone di nominare scrutatori i consiglieri: Russo, Allegrezza e Giardina.
Il Consiglio approva all’unanimità dei Consiglieri presenti e votanti.
Il Presidente pone quindi all’esame del Consiglio comunale l’approvazione dei verbali dal n. 
64 al n. 67 della seduta consiliare del 30.11.2015 e propone che gli stessi vengano dati per letti a 
meno che non vi siano richieste specifiche.
Poiché nessuno chiede di intervenite, il Presidente mette ai voti l’approvazione dei citati verbali. 
Esperitasi la votazione per alzata e seduta, la stessa consegue il seguente risultato:
Presenti e votanti: n. 15
Voti favorevoli: n. 15 (unanimità dei consiglieri presenti e votanti).
Il Presidente, sulla scorta del risultato della votazione sopra riportata, proclama l’esito favorevole 
della stessa.

IL CONSIGLIO COMUNALE

Visti gli artt.36, 37 e 38 del Regolamento comunale del Consiglio e delle Commissioni consiliari; 
Visto l’esito delle superiori votazioni;
Visto l’O.R.EE.LL.
Riconosciuto che i verbali riproducono l’esatta volontà del Consiglio espressa nella seduta di 
riferimento

DELIBERA
1. Di prendere atto della nomina a scrutatori dei consiglieri: Russo Luca, Allegrezza Alessandra, 
e Giardina Sandra;
2. Di approvare i verbali contenuti negli atti dal n. 64 al n. 67 della seduta consiliare del 
30.11.2015, in quanto riproducenti l’esatta volontà del Consiglio comunale.

A questo punto il Presidente annuncia la triste notizia della dott.ssa Elena Fava deceduta ne esalta 
la figura per alte doti e propone un minuto di silenzio che di seguito viene rispettato.

1



UFFICIO SEGRETERIA

Oggetto: “A pprovazione modifiche aC (Regolamento comunale cimiteriale

Il Presidente introduce l’argomento e sottolinea e invita i Presidenti della I e della II Commissione ad 
intervenire.
Prendono la parola i cons. Sigona e Allegrezza nella qualità, i quali riferiscono rispettivamente che i 
pareri sono stati favorevoli all’unanimità.
Interviene il Sindaco il quale rivolge un ringraziamento particolare all’Ufficio, nonché al dott. Luca 
Rosso (stagista) il quale ha fornito un prezioso contributo in merito all’argomento in oggetto. Passa 
quindi ad illustrare le modifiche più salienti apportare al Regolamento. Quindi rivolge un ulteriore 
ringraziamento ai consiglieri che hanno collaborato e all’Ufficio.
Il Presidente poiché nessun altro consigliere chiede di intervenire, mette ai voti la proposta deliberativa 
avente ad oggetto: *Approvazione modifiche al Regolamento comunale cimiteriale’'.
Esperitasi la votazione per alzata e seduta, la stessa consegue il seguente risultato:
Consiglieri presenti e votanti n. 15
Voti favorevoli: n. 15 (unanimità dei presenti e votanti)
Pertanto ¡1 Presidente, sulla scorta delle eseguite votazioni, ne proclama l’esito favorevole

IL CONSIGLIO COMUNALE

Vista l’allegata proposta deliberativa;
Uditi i superiori interventi;
Visto il parere della 1° Commissione consiliare come risulta dal verbale del 18.12.2015;
Visto il parere della 3° Commissione consiliare come risulta dal verbale del 14.12.2015 
Visto l’esito della superiore votazione;
Viste le attestazioni ed i pareri espressi ai sensi dell’art. 1, commal, lettera I,L.R. 48/91;
Visto l’O.R.EE.LL. vigente ed il relativo regolamento di esecuzione

D E L I B E R A

Di approvare integralmente l’allegata Proposta "Approvazione modificle al Regolamento comunale cimiteriale
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Oggetto: “(Estratto deC verbale delConsiglio Comunale d e l22.12.2015 ore 19,45, Form alizzazione 
dimissioni della d ò ttssa  Santa (Trom6adore dalla carica di (Presidente d e l Consiglio Comunale’.

Concluso l’o.d.g. riprende la parola il Presidente del C.C. annunciando la volontà di dimettersi da 
Presidente del Civico Consesso.
Il Presidente: “Questa sera provo la stessa emozione di quando ho iniziato questo percorso -  ha detto -  
e penso alle parole che ho usato quella volta. Sono sicura che in un momento difficile per il nostro paese 
siamo riusciti ad affrontare l ’impegno che ci è stato assegnato. E ’ però necessario ricordare di 
riappropriarsi del ruolo di consigliere e viverlo appieno, riscoprire il gusto del fare politica, penso 
soprattutto ai giovani e mi auguro che in loro nasca la passione e cresca l ’interesse per la cosa pubblica. 
Dobbiamo costruire un consesso comunale che diventa luogo di ascolto, di confronto, di ricerca di 
proposte e soluzioni, luogo dove la politica deve tornare ad essere una speranza, un servizio, una 
passione. Facciamo di questo Consiglio la casa della buona politica e del lavoro trasparenti. Spero di 
non aver tradito questi miei sentimenti iniziali e di essere stata il Presidente di tutti. Grazie al Sindaco, 
per la fiducia e Vaffetto e a tutti i Consiglieri espressione del presente ma soprattutto del futuro di 
questa città, grazie alla Giunta, al Segretario ma soprattutto all ’Ufficio di Segreteria ed ai componenti 
doti.ssa Moneglia, sig.ra Forte, sig.ra Angelico e sig.ra Amenta”.
Interviene la cons. Spada la quale dichiara di aver appreso, con rammarico, la notizia delle dimissioni. 
Ricorda che da un sentimento di scetticismo iniziale nei suoi confronti si è passati ad un apprezzamento 
sia a livello culturale che politico ed umano. Ritiene di non doverle rimproverarle nulla ma di doverla 
ringraziare per aver dato lustro e visibilità al Consiglio Comunale con un confronto nel pieno rispetto dei 
propri ruoli. E’ sicura del fatto che anche se non più presidente, potrà sempre essere una risorsa per 
questa Comunità a cui potrà dare ancora molto. Conclude augurandole traguardi più prestigiosi.
Anche la cons. Girasole presa la parola rivolge dei ringraziamenti al Presidente esternando sentimenti di 
gratitudine ed apprezzamento per tutto il lavoro svolto.
Il Sindaco dichiara di aver ascoltato con piacere gli apprezzamenti e i riconoscimenti dei meriti, rivolti 
al Presidente, con il rispetto dei ruoli, ricorda l’esperienza passata con lei come Amministratore, 
evidenzia il rispetto reciproco dei compiti. Ne esalta la professionalità con pieno riconoscimento del 
lavoro svolto, ricorda i momenti difficili ma anche quelli belli che li hanno uniti ancora di più, come 
l’incontro con 1’ arcivescovo Salvatore Pappalardo ed il Prefetto S.E. Armando Gradone. Conclude 
rivolgendo un sentito grazie a nome dell’Amministrazione. Ha la certezza che saprà continuare a fornire il 
proprio apporto e contributo per tutte le attività future.
Conclusi gli interventi i due capigruppo cons. Spada e cons. Girasole danno un mazzo di fiori al 
Presidente.
La dott.ssa Trombadore ripresa la parola augura a tutti giorni lieti con la speranza di guardare al futuro 
con maggiore fiducia. Conclude citando una massima di Martin Luther King presa dal suo discorso di 
insedimanto.

Il Presidente alle ore 20,10, esaurita la trattazione degli argomenti iscritti all’ordine del giorno, dichiara 
conclusa la seduta.
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